

Captain G

Der Erlöser des Gameoverse

Von Keitaro1987

Kapitel 3: Die Skurk

"Hail to the King, Baby." Mit diesen Worten schlief der Held der Stunde ein.

Mit hämmernden Kopfschmerzen wachte Leon auf, Müde und erschöpft richtete er sich auf und trank aus dem Glas Wasser, das neben ihn auf einer Kommode stand. "Aua, das nächste mal halte ich an, wenn ich merkwürdige Visionen habe. Die Karre hat mich übel....."

Leons Redefluss endete, als er merkte, wo er war. Nicht in einem Krankenhaus, soviel stand fest. Mehr in einem Schloss.

Die Fenster waren groß, das Bett geräumig und die Ausstattung aus edelster Qualität. Am edelsten aber war die Frau, die ihn ansah. Als Leon erkannte, wer da saß, ließ er vor Schock das Glas fallen. "Das muss ein Traum sein!" Sagte Leon, als er sich selbst in den Arm kniff. Es tat weh. Sehr sogar. "Ok, ok, ok." Panik erfasste Leon. "Ich nehm keine Drogen, Trinke nicht und ein Traum ist es auch nicht. WAS MACH ICH VERDAMMT NOCHMAL IN HYRULE?"

Prinzessin Zelda lächelte, als sie versuchte, Leon zu beruhigen. "Ruhig, Erlöser, es ist alles in Ordnung." Leon lachte auf Zeldas Worte. "Alles in Ordnung? ALLES IN ORDNUNG? Erst gestern hab ich dich aus den Händen Ganon-Großkönigs des Fucking Bösen-dorfs gerettet, und nun befinde ich mich hier!" Zelda schüttelte den Kopf. "Ich versteh das Problem nicht."

Leon schwang sich auf. "Das Problem ist, dass du gar nicht Existieren darfst, Prinzessin. Du und Hyrule seid nur ein Haufen von Polygonen, auf einer CD gespeichert." Erklärte Leon.

"In deiner Welt, ja." Erwiderte Zelda. "Lass mich das alles versuchen zu erklären, Erlöser."

Leon schüttelte den Kopf. "Nennt mich Leon, Hoheit. Und nein, ich will gar nichts erklärt haben. Am ende heißt es nur "Rette unser Universum, Oh allmächtiger Zerschmetterer. Und darauf hab ich keine Lust."

"Ihr könnt euch an nichts erinnern?" Fragte Zelda. "An nichts, was bei deiner Ankunft in Hyrule passiert ist?" Leon nickte. "Alles weg, das einzige was ich noch weiß ist, dass ich angefahren wurde." Zelda seufzte Sorgenschwer. "Dann sind wir alle verloren."

Nicht nur Hyrule, sondern das ganze Gameoverse." Leon sah Zelda fragend an. "Was ist denn das Gameoverse?" Link eilte in das Zimmer, als Leon aufstand.

"Hoheit, die Skurk greifen wieder an!" Brüllte ein Soldat an Link vorbei. Zelda rannte an Link vorbei auf den Gang. "Link, du bleibst bei unserem Gast!" Rief Zelda noch. Link sah Leon lange grimmig an. "Was glotzt du so, denkst du, ein böser blick könnte mich umstimmen? Ich will nur nach Hause." Link sah ihn weiter an. "Hör mal, Kumpel, ich bin kein Held, so wie du, ich bin nur ein Junger Mann mit einem kleinen Knall für Videospiele. Und Bewaffnet bin ich auch nicht." Als Leon das sagte zückte Link sein Schwert und schlug damit nach Leon.

Instinktiv blockte Leon das Meisterschwert mit seinem Rechten Arm. Als seine Augen seinen Arm ansahen, entdeckte er das Armband. "Was zum....?" Leon inspizierte das Armband. Es ging von seinem Handgelenk bis fast an sein Ellenbogen. Es war golden, und an der oberen Seite thronte ein Kristall in der Form der Sonne. Dann empfing er wieder eine Vision.

Er stand auf einmal auf einer Klippe, die über einem Tosenden Strudel hing, und hinter ihm schienen die Schatten sich zu bewegen und ihn anzustarren. "DIE SKURK." Hauchte eine Zarte Frauenstimme in Leons Ohr. "DIE DIENER DES VERNICHTERS." Eine dieser Kreaturen sprang Leon an und ringte ihn zu boden. Dann noch einer, und noch einer, bis Leon unter einem ganzen Haufen von Skurk lag. "DENKE AN ETWAS, IRGENDETWAS, UND ES WIRD ZU DIR KOMMEN." Nur ein einziger Gedanke kam Leon. "Die Rüstung eines Big Daddys, um mich zu schützen!" Rief er. Einen Lichtblitz später merkte Leon, dass sein Körper wirklich von einer Big Daddy Rüstung umhüllt war. Komplet mit Bohrarm, den er jetzt ohne zu zögern in die Skurk rammte.

Die Skurk sprangen in alle Richtungen, um dem Bohrer auszuweichen. Als Leon aufstand und er seine neue Gestalt betrachtete, fühlte er nur eins: Stolz. "Ok, wenn ihr es so wollt...." Leon gab dem Bohrarm nochmal volle Power. "Ich rette das Gameoverse, was immer es auch ist, und ihr schickt mich Heim." Die Stimme schwieg.

Leon erwachte aus seiner Trance, während Link ihn nur verwirrt ansah. "Ok, Link. Ich helfe euch." Link lächelte, dann rannte er zusammen mit Leon Zelda hinterher.